

私たちがおせちの魅力を
たっぷりと
説明
します!

板前魂キャラクター
制作会社

株式会社グリーンハウス

1977年7月に大阪市でデザイン会社としてスタート。パッケージデザイン、キャラクター制作などを主な業務としている。
1985年にロッテ「ビックリマン・悪魔vs天使シリーズ」を手がけ大ヒットさせる。米澤稔と兵藤聰司の2人でシリーズの全キャラクターを制作する。現在もビックリマン・キャラクターは継続して制作をしている。

© GREEN HOUSE

元気で明るく爽やかな性格。

みんなに喜んでもらえる「おせち」を伝えることに情熱を燃やしている。
「おせち」でみんなを幸せにしたいとの夢を持って日々頑張っている。
前掛けの「燃える炎に・魂」は「情熱」のあらわせ。

お寿司屋さんの息子。父親のお店で受注していた「おせち」で
お客様が笑顔になるのを見て、「おせち屋さんになりたいと思う。

おせち大学おせちマネジメント学部卒。在学時「自分の考える未来の
おせちアイデア募集コンテスト」で情熱的な企画が話題になり受賞。

おせち専門店「板前魂」に入社。
情熱と誇りを持って、分かりやすく「おせち」を伝えている。

人に喜んでいただける新しい「おせち」で
世界中に笑顔を届けること。

性格

子ども時代

学生時代

現在

夢

誰にでも優しく、愛情を持って接する性格。
みんなに喜んでもらえる「おせち」を愛情を持って伝える事に日々努力を重ねる
頑張り屋さん。髪型は縁起の良い「末広がり」な扇型の扇子を真似て。
前掛けの「ハートに・魂」は「愛情」のあらわせ。

おばあちゃんっ子で、おばあちゃんの家で家族みんなが集まり
笑顔になれるお正月が一年で一番好きになる。

おせち芸大デザイン学部卒。在学時、色の配色や組み合わせ美学を学ぶ。
在学時「おせちデザインコンテスト」で、4年連続優勝。殿堂入りを果たす。

おせち専門店「板前魂」に入社。「おせち」のメディア事業部に属し、
お客様を笑顔にする細部までデザインにこだわった「おせち」を伝えている。

自分が子どもの時に過ごしたような、
みんなが笑顔になる楽しいお正月を過ごしてもらいたいと
願っている。



採用賞

15万円

男1名 女1名(合計2名)

優秀賞

2万円

男10名 女10名
(合計20名)

特別賞

5千円

男30名 女30名
(合計60名)

最高で30万円の賞金を
受け取れるチャンス!

板前魂キャラクター
名前大募集

100万円

賞金
総額

男女どちらかの
名前だけでもOK!
たくさんのご応募を
お待ちしています!

ご応募はこちら⇒

当選発表

2026年2月2日(月)
HP上で発表



【その他注意事項】※ご応募はお一人様一回限りとさせていただきます。※同じ名前が多数あった場合、当選者は抽選で決定いたします。

※年齢・性別・国籍を問いません。※未成年の方は、保護者の同意を得たうえでご応募ください。

<https://itamae.osechi.com/shop/pages/character.aspx>

応募締切 2025年12月31日(水) 23時59分まで